

## De chiste a realidad



En 2013 salió en cines una exitosa película mexicana llamada Nosotros los Nobles, en ella, a Javi Noble, un joven consentido que nunca ha sufrido la falta de dinero, se le ocurre la idea de hacer una empresa, Gasolineras VIP, la cual consistía en entregar gasolina a domicilio; la intención era hacer reír al público por tan “absurda idea”, sin embargo, no todos la vieron así.

Frank Mycroft vio una gran oportunidad (sinceramente se desconoce si se inspiró por la película), y fundó la empresa Booster Fuel, convirtiéndola en una empresa rentable. Ésta comenzó ofreciendo el servicio de carga de gasolina en cualquier punto al solicitarlo mediante la app Booster: On Demand Fuel. Actualmente la organización ya ofrece su servicio a oficinas corporativas, campus, empresas minoristas y flotas de empresas grandes, entre las cuales destacan las flotillas de reparto de Amazon y UPC.

Mycroft comenta que busca que la empresa sea el “Amazon de las gasolineras”, ya que se estableció una nueva expectativa para el comercio minorista, puesto que los consumidores buscan presionar un botón para obtener una entrega gratuita el mismo día, y ellos ya son capaces de hacer lo mismo con la gasolina

Recientemente, la firma levantó una ronda de \$125 millones de dólares que usará para ofrecer más opciones de energía renovable a sus clientes e investigación y desarrollo.

Este servicio está disponible en California, Maryland, Texas, Tennessee, Washington, Pennsylvania, y Oregon ¿se imaginan el día que este servicio llegue a nuestras ciudades? ¿funcionaría en México?